



Stand 28.12.2010



## JAHRESRÜCKBLICK 2010

In diesem Jahr hatten wir durchgehend einen Mitgliederstand von 20 Kindern, wobei nach wie vor eine Warteliste besteht. Im Durchschnitt waren 16 Kinder an 22 Diensten anwesend. In den Diensten wurden die unterschiedlichsten Themen besprochen und geübt z.B. Gefahren im Winter, erste Hilfe bei Unfällen mit Unterstützung von Ralf Dannat, Verkehrserziehung unter der Leitung der Polizei von Herrn Meinberg, Sprechfunk, Schläuche und Knoten. Das neue TSF W wurde erklärt und erkundet.

Ausflüge wurden auch immer gut besucht. Wir besichtigten die Feuerwache die uns von Ralf Dannat vorgestellt wurde und die Atemschutzstrecke in der FTZ, die von den Kindern begeistert mehrfach durchklettert wurde. Frank Wöbbecke hat die Erklärung in der FTZ übernommen, auch eine Hofbesichtigung auf Gut Oehrsen wurde von den Kindern mit Begeisterung angenommen.

Aber auch das Spielen kam nicht zu kurz, da gab es die Montagmaler, Teile raten, Kettenspiele und einen Sinnesparcour. Gebastelt wurden kürzlich weihnachtliche Fensterbilder aus Tonkarton und Schneekugeln.

Den meisten Spaß hatten wir wohl alle im Rasti-Land und bei der Übernachtung im Feuerwehrhaus. Ein tolles Erlebnis für alle, denn auch alle Kinder sind am nächsten Tag im Feuerwehrhaus erwacht.

Ein wichtiges Datum sollte an dieser Stelle noch erwähnt werden. Am 27.11. 2010 wurde Aaron Schulze als erstes Blaulichtkid feierlich von seiner Gruppe verabschiedet und von den Mitgliedern der Jugendfeuerwehr übernommen.

Das Jahr 2010 war mit vielen Aktionen gefüllt.

Und nun noch einige Zahlen:

Gruppenstärke: 20 Kinder 3 Betreuer; Dienststunden der Kinder 468 h; Ausflüge 140 h und 357 h Übernachtung heißt in Summe für die Kinder: 965 Stunden. Die Betreuer leisteten ohne Vorbereitungszeit 200 Stunden in diesem Jahr.

An dieser Stelle danken wir allen Helfern die uns bei der Durchführung unserer Aktionen und Dienste unterstützt haben.

Thorsten Blascheck  
Kinderfeuerwehrwart